

Arranca el programa CaixaProinfancia en Mieres, una iniciativa dirigida a familias con menores en situación de pobreza y vulnerabilidad social

MIERES, 23/10/2019.- La concejalía de Bienestar Social del Ayuntamiento de Mieres, dirigida por Teresa Iglesias, informa de que esta semana ha arrancado de forma oficial el programa CaixaProinfancia, iniciativa dirigida a mejorar la situación de menores y familias en situación de pobreza y vulnerabilidad social. En concreto, se ha constituido la comisión técnica, que ya ha convocado las primeras reuniones de trabajo para coordinar las acciones a desarrollar con las 50 familias que serán elegidas para beneficiarse de este programa. El objetivo del programa es romper el círculo de la pobreza hereditaria, garantizando su acceso a oportunidades educativas de calidad y, para ello, se impulsarán modelos de acción multidisciplinar centrados en el refuerzo educativo, el ocio y el tiempo libre, el apoyo educativo familiar, la atención psicoterapéutica personal y familiar y la promoción de la salud. En definitiva, se trata de ofrecer herramientas a las familias para salir de esa situación de vulnerabilidad en la que se encuentran.

El programa CaixaProinfancia en Mieres, financiado por 'la Caixa' con 225.000 euros, ha dado inicio ya de forma oficial esta semana tras la firma en mayo del convenio de colaboración entre el Ayuntamiento de Mieres, el Gobierno del Principado y 'la Caixa' para impulsar esta iniciativa por primera vez en Asturias.